

Fundación Integra Ofrecieron charla educativa sobre el gas a párvulos

En el jardín infantil “Vientos del Sur”, de Fundación Integra, se realizó la experiencia educativa “La magia de la energía”, implementada por el programa Gasco Educa con el objetivo de acercar el mundo del gas y la transición energética a niños por medio de experiencias lúdicas y participativas, todas adaptadas a nivel medio mayor.

Waleska Aravena, educadora de nivel medio mayor del jardín Vientos del Sur, destacó que “fue una muy buena experiencia. Dentro de la educación parvularia, tenemos el desafío de enseñar sobre los recursos sustentables desde temprana edad”.

Esta actividad fue el resultado de un proceso colaborativo entre ambas instituciones, con el fin de asegurar que los contenidos y metodologías respondieran a las necesidades pedagógicas de este nivel educativo.